
Canacar unidad fracturada
¦	Se pospuso 90 días la asamblea electoral y con ello asegurar que Jorge

Cárdenas se mantenga en la presidencia del organismo hasta agosto
¦	Fueron muchos los que operaron por que haya eamioneros en su empresa

Ladecisión de posponer por 90 días
la asamblea elec

toral y con ello
asegurar que Jor
ge Cárdenas de

Transportes MOR se mantenga
hasta finales de agosto en la pre
sidencia de Canacar no fue una

concesión graciosa de su aparen
te contrincante Guillermo Berrlo
Choa de Grupo Intermex ni de
quienes se movilizaron en el cur
so de ocho días paraboicotear al
más puro estilo gangsteril la XX
Asamblea General Ordinaria y
Extraordinaria de Canacar

Fue resultado de la medición
efectiva de fuerzas entre ex pre
sidentes pues apoco cree en que
la propuesta de Francisco Dávl
la y Tirso Martínez justo llegando
a las tres de la tarde no implicó
una negociación entre grupos

Fueron muchos los que opera
ron por dentro y por fuera pues
unos quieren a los eamioneros en
sus empresas y otros quieren que
cambie el estado de fuerzas al in
terior de la Cámara que al parecer
sigue careciendo de un líder fuerte
y capaz de generar consensos

Nos dicen que la asamblea de
ayer la reventaron desde la inte
gración del padrón de electores
que podían votar pues en parte
por la crisis y en parte por la de
cisión de Cárdenas de dotar de in
dependencia financiera a las de

legaciones las cuotas han estado
cayendo y también la membresía
De tal forma que quienes querían
tirarlo no tenían suficientes votos

de calidad para hacerlo
El tema es que la asamblea ini

ció al segundo llamado y a pe
sar de que se reunió más de 50
por ciento de los votos necesarios
para instalarla y formalizar los
acuerdos BerrlOChoa y sus amigos
utilizaron toda clase de argucias
para hacer tiempo y facilitar la
llegada de más transportistas pa
ra que votaran en su favor sin em
bargo no llegaron en suficiencia

Cuando el escrutinio se hizo
Humberto Pulido el tesorero que

se dio el quemón de su vida por
que resulta que ni es contador y
jamás revisó —según su nombra
miento y cargo— el balance de in
gresos y gastos que entregó al au
ditor acabó diciendo que como
no le habían dado la información
de las delegaciones no podía pre
sentar un informe

Si lo que dicen es verdad se
guramente la Unidad de Asun
tos Jurídicos de la Secretaría de
Economía a cargo de Gerardo
RülZ Mateos revisará a detalle la
información y luego sancionará
a la Cámara en su conjunto por
que violaron todo cuanto se po
dría violar de la Ley de Cáma
ras en materia de asamblea y re

sultado de asamblea pero en la
práctica nos dicen que persona
jes clave recibieron sendas llama
das y de pronto las cosas volvie
ron a la calma y con un acuerdo
en el que parecía que todos esta
ban contentos

Más allá de la crónica de algu
nos de los hechos que resultaría
al final en un relato lleno de vani

dades morbos y estorbos el plei
to de fondo es por ver quién que
da al frente de la negociación con
el gobierno federal en todos los

temas de la Cámara pues a Jor
ge Cárdenas le está pesando en
contra la amistad con el sub
secretario Humberto Treviño al
que le sigue faltando maña olfa
to capacidad negociadora y sen
sibilidad para que no le estallen
los conflictos en la mano ya que
hoy son un buen número de per
sonas las que piensan que eso ha
debilitado y sometido al gremio
en temas que son cruciales die
sel programa piloto pesos y di
mensiones IETU contrato Pe
mex chatarra extranjera facili
dades administrativas programa
de sustitución de transporte en
tre los más relevantes Habrá
tinta en este pleito
De Fondos a Fondo
Cuando la gente tiene talento no
sólo labuscan se la pelean Esees
el caso de Martín Celaya quien dejó
hace unos meses Scotiabank asu

 CP.  2009.06.30



mió la dirección general de Presta
Simple una sofom dedicada al mi
cro crédito que si trae canicas para
jugar pues de entrada trae 210 mi
llones de pesos de capital y para el
que entra se ha asegurado un tan
to mas pues entre sus accionistas
encabezados por Carlos Mlmvlelle
el ex socio de Hipotecaria Nacio
nal que asume la presidencia están
Rolando Urlel de Banorte y Finca
sa los GonzálezZlrion hijos del más
chico de Javier el hermano menor
de los GonzálezTorres y Agustín y
Felipe Barrios de Campeche

Ya se encuentran en el proceso
de instalación de sistemas y van a
operar como Banco Compartamos
esto es con la modalidad de grupos

y en segmentos rurales y zonas co
nurbadas

En otro tema fíjese que la Ixe
Grupo Financiero que encabeza
Enrique Castillo sólo está asesoran
do y llevando el proceso de búsque
da de socio de capital para el Club
Deportivo Atlas no tiene intención
de participar en él Ixe —del que le
platicaremos largo— ha mantenido
una estrategia de focaüzación
que no sólo le ha permitido sortear
la crisis sino que dará sorpresas en
materia de utilidades en este se

gundo trimestre tanto por la liqui
dación —que se efectuó ayer— de
la afore que vendió a Banorte co
mo por la rentabilidad alcanzada
por su red de sucursales

Como el presidente Felipe Calde
rón tuvo que ir a Nicaragua para lie
gar a la previa de la Cumbre de Río
en la que se trataría la posición del
Grupo respecto al golpe de Estado
en Honduras le tocó al secretario
de Economía Gerardo Rulz Mateos
dar a conocer al bebé anticrisis más

esperado por la industria Fíjese
que el paquete de proveedores de
gobierno destinaría más 17 mil mi
llones de pesos en los próximos tres
meses para realizar compras exclu
sivas a micro pequeñas y media
nas empresas principalmente du
rante los próximos tres meses y con
al menos 50 por ciento de conteni
do nacional lo van a llevar a 65 por
ciento en los próximos tres años
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